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1 Atos 17:28 
Porque Nele vivemos, e nos movemos, e existimos; como também alguns dos vossos 
poetas disseram: pois somos também Sua geração. 

 
2 Esta noite eu gostaria de falar de como Deus projeta Sua Vida através do crente, a ser 
projetada em manifestação, da mesma forma como as Escrituras declaram a projeção de Deus 
naquele Corpo do Seu Filho, o qual se tornou a própria imagem expressa de Deus ao homem. 
Observem:  
 
3 Hebreus 1:3 

O qual, sendo o resplendor da Sua glória, e a expressa imagem da Sua Pessoa... 
 
4 Agora, primeiramente, vamos dar uma olhada na palavra "Expressa Imagem". A escritura 
diz: “Ele é a expressa imagem da Sua Pessoa...” 
 
5 Agora, esta palavra "expressa" significa: 1. Estabelecer. 2. Manifestar; anunciar. 3. Tornar 
conhecido 4. Transmitir uma representação de: 5. Representar 6. Espremer ou pressionar para 
fora, 7. Enviar por mensageiro especial 8. Genética a. Causar (em si) para produzir um efeito. 
Usado de um gene: o gene se expressou. b. Manifestar os efeitos de um gene: as pessoas que 
herdam o gene expressam-no. c. Para se manifestar (um traço genético): Todos no estudo 
expressaram o traço ou a natureza. E é interessante que em nosso dicionário mais da metade 
das definições relativas a esta palavra “expressar” tem a ver com genética expressando uma 
característica herdada ou natureza. 
 
6 Agora, em Hebreus 1:3, nos é falado de Jesus em referência a Deus Seu Pai, que Ele é a 
expressa imagem de Sua Pessoa; Jesus é a  expressa imagem de Deus, a pessoa de seu Pai. 
 
7 E como mencionei anteriormente, esta palavra “pessoa” da qual Jesus é a expressa 
imagem, todos sabem que ela fala do próprio Deus, Seu Pai. Paulo usou, ainda, a mesma palavra 
grega “hupostasis”, quando ele disse em Hebreus 11:1: 
 
8 Ora, a fé é a firme substância [tradução literal para “substance” como consta na bíblia do 
Rei Tiago em inglês – Ed.] (A “hupostasis”, a “Pessoa”) das coisas que se esperam, e a prova 
das coisas que se não vêem. 
 
9 Então a fé é A “Pessoa”; não uma pessoa, não uma substância, mas A Pessoa. Então, se 
você não tem aquela Pessoa, como você pode ter fé? Pois Fé é “A Pessoa”, fé é “A Substância” 
que esperamos. Em 2 João 9, lemos: 

Todo aquele que prevarica, e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus... 
 
10 E, portanto, Deus, que é o Espírito Santo, é o que esperamos, Ele é A substância pela 
qual esperamos, Ele é a evidência do que não vemos, provamos, sentimos, cheiramos  ou 
ouvimos. Porque Ele é o Rei Invisível e Imortal. E assim vemos que Jesus foi projetado da mente 
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de Deus para uma substância física como uma pessoa, a fim de refletir a própria natureza de 
Deus para um mundo perdido e agonizante. 
 
11 Do seu sermão Identificação (23/01/1963) § 44,  o Irmão Branham disse: 

Mas quando Ele viu que Sua criação havia caído, agora Seu próprio caráter amoroso  
moldou a Si mesmo na Pessoa de Cristo. O próprio caráter amoroso de Deus se  projetou 
no homem, Cristo. Como Paulo, falando aqui: “Não tendo como usurpação, mas tornando Ele 
mesmo igual, igual a Deus, melhor dizendo”. Veja, Seu próprio caráter moldou aquele tipo 
de Pessoa. Oh, ninguém jamais poderia fazer isso a não ser Deus ”. 
 
12 E na semana passada nós ouvimos o que o irmão Branham disse sobre ele em Senhores, 
nós Queríamos Ver a Jesus (11/12/1957) § 21  

Agora, Jesus nasceu para um propósito, que era para Deus manifestar a Si mesmo 
através daquele corpo. Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo. 
Ele era um corpo que foi feito físico, que os homens e as mulheres poderiam ver o que Ele 
pensava e suas expressões para as pessoas em Sua gratidão. E Sua atitude para com toda a 
humanidade, Ele expressou através de Cristo. Cristo parecia ser de uma dupla personalidade. 
Ele falava às vezes e eles coçavam a cabeça; e eles não O entendiam. Ele falava uma coisa em 
um momento, parecia, e algo mais em outro momento. O que isso era, era Jesus falando e 
depois Cristo falando. Jesus era o homem. Cristo era o Deus que estava Nele. “Não sou 
Eu que faço as obras;  Meu Pai, que habita em Mim, Ele faz a obra”. Vêem? Deus não 
compartilhará a Sua glória com ninguém. 
 
13 Vocês entendem que é exatamente o que o Apóstolo João disse em 1 João 1:1-3 

O que era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o que 
temos contemplado, e as nossas mãos tocaram da Palavra da vida (Porque a vida foi 
manifestada, e nós a vimos, e testificamos dela, e vos anunciamos a vida eterna, que estava 
com o Pai, e nos foi manifestada); oque vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, para que também 
tenhais comunhão conosco; e a nossa comunhão é com o Pai, e com Seu Filho Jesus Cristo. 

 
14 Então vimos a fonte literal da vida, se manifestar entre os homens no corpo do Seu Filho. 
Deus  expressando a Si mesmo em Seu Filho. Jesus disse: “Quando Me vedes, vedes ao Pai 
também. Por quê? Porque Ele era tão Um com Deus que tudo o que Ele fez foi o que o Pai o 
mostrou para fazer. O Pai trabalha e o Filho trabalha até agora. 
 
15 Cristo é Identificado o Mesmo em Todas as Gerações (15/04/1964) § 63 

Ele foi a manifestação de Deus. “Era Deus em Cristo, reconciliando Consigo o mundo.” 
Ele estava expressando o que o Pai era, em Si Mesmo.Ele disse: “Eu faço sempre o que agrada 
ao Pai. E Eu e o Pai somos um. O Pai habita em Mim. Quando Me vedes, vistes ao Pai.” Em 
outras palavras, Ele expressou Deus, o Espírito de tal modo Nele, até que “Ele e o Pai, não foi 
usurpação para Ele ser a mesma Pessoa. 
 
16 Agora, você pode pensar: Como poderia dois Seres serem um ser? Como poderia uma 
pessoa se tornar a outra pessoa? Como poderia ser isto? Bem, o irmão Branham sempre nos 
ensinou: “Se você tem o espírito de Dillinger em você, você roubará bancos. Se você tem o 
espírito de Beethoven em você, você criará música”. Então, se você tem o Espírito de Deus em 
você, você fará as obras de Deus. Porque nosso ser é constituído por três partes, e duas partes 
são espírito, enquanto que a carne exterior é apenas uma máscara ou apenas um vaso para o 
nosso espírito e alma habitarem, ou para se manifestarem. Portanto, se nascemos de novo, e a 
própria vida de Deus está crescendo dentro de nós, então esse espírito não deveria agir de 
acordo com sua própria natureza nessa carne? Não deveria a própria natureza da Vida que está 
assumindo o controle do seu vaso, projetar esta natureza através do seu vaso? 
 
17 Do seu sermão Identificação (23/01/1963) § 152-156, o Irmão Branham disse:  
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18 Se você estivesse naquele dia, com que grupo você estaria identificado? Com o profeta, 
com a Palavra vindicada, embora eles fossem a minoria? Ou você estaria com a opinião popular 
das pessoas? “Bem, eu te digo, eu acredito que o homem é louco”. E a única maneira de você 
saber que ele não era louco é que o mesmo Deus lhe revelasse a mesma coisa que Ele revelou 
a Moisés. E a única maneira pela qual só seremos capazes de ser as imagens de Deus, e 
os filhos de Deus, é Deus nos revelar e expressar a Si mesmo através de Sua Palavra para 
nós, e nós para o mundo. Esse é o único canal, pois Cristo era a Imagem aqui na terra pela 
qual você poderia ver Deus em um homem, a expressa Imagem de Deus, porque Deus 
estava Nele tão intensamente que eles eram Um. E agora, quando Cristo partiu, Ele 
santificou a igreja para que a igreja pudesse tomar o seu lugar e expressar a Palavra de 
Deus. Vê? Essa é a única maneira que isso pode ser feito. Que coisa. Você estaria com as 
pessoas populares que tinham a opinião popular? “Desde que eu pertença à igreja, e talvez 
porque dancei no Espírito, estou correto”. Talvez: “Porque eu falei em línguas, estou correto”. Ou 
talvez: “Temos um bom pastor e estou correto”. Agora, essas coisas são leais. Não tenho nada 
a dizer contra isso. Isso é verdade. Mas este plano de salvação é um assunto individual com 
você. Falar em línguas é um dom de Deus. Dançar no Espírito é a Presença e a glória de Deus. 
Mas para você deixar seu caráter ser moldado à imagem de Deus até que Ele  projete a Si 
mesmo, e você é o Seu ídolo caminhando sobre a terra, a expressa imagem Dele... Agora, 
você estaria disposto a fazer isso nos dias de Noé? Ou você estaria do lado crítico, criticando 
tanto o profeta quanto sua mensagem enviada por Deus? Agora pense nisso. De que lado você 
pensaria, no seu estado atual agora, que você tomaria? Agora, seja honesto, Eu ... [O irmão 
Branham tosse – Ed.] Perdoe-me. Não há necessidade de eu tentar dizer isso. Você - você tem 
que pensar nisso por si mesmo”. 
 
19 Assim, vemos que Deus quer projetar Sua própria Vida, Sua própria natureza para dentro 
e através de seu vaso, como Ele fez através de Seu próprio Filho, Jesus. Na verdade, o irmão 
Branham disse que Deus tinha um propósito tríplice: Primeiro se projetar através de Seu Filho; 
depois através de Seus outros filhos que Ele chama, a Sua igreja; e então finalmente ter 
companheirismo conosco como fez com Adão lá atrás no jardim do Éden antes da queda.  
 
20 Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 153-157 

Agora, é aí quando Ele pode expressar as preeminências, veja. Ele, Ele tem o homem, ou 
a pessoa, de modo que ele não conheça nada a não ser a Cristo. Vocês entendem o que quero 
dizer? [A congregação: “Amém.” – Ed.] Está bem. Isso é em segundo lugar. Primeiro, para se 
expressar completamente, Deus em Cristo. Segundo, para ter as preeminências, por isto, em 
Sua Igreja, a qual é Seu Corpo, a Noiva, até que Ele pudesse ter a preeminência para Se 
expressar através deles. Certo. E, em terceiro lugar, para restaurar o Reino à sua posição 
correta,  que caiu pelo pecado através do primeiro Adão, de volta aonde Ele andava no frescor 
do entardecer, com o Seu povo, falava com eles, tinha companheirismo com eles.  E agora o 
pecado e a morte os haviam separado de Sua Presença e de Sua inteira expressão. 
 
21 Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 377-380  

Primeiro, para Se expressar em Cristo, logo Se expressar para a Igreja. E a mesma coisa, 
Cristo era a Palavra, e a Igreja se torna a Palavra quando ela deixa a Palavra fluir através deles. 
Porém quando eles aceitam uma denominação híbrida, como pode a Palavra fluir através dela? 
Ela fica ligada à terra, então isto causa um curto e queima o fusível. Está vendo? Porém quando 
a corrente está fluindo livremente, a Palavra de Deus, Ela expressa a Si mesma. “As obras que 
Eu faço vós também as fareis.” E nos últimos dias isto acontecerá. “Eis que Eu vos envio o profeta 
Elias, e ele converterá os corações dos—dos filhos de volta à Fé dos pais.” E ali dentro, haveria 
de vir um tempo quando Ele pudesse Se expressar na plenitude de Sua Divindade, Deidade, 
através de Sua Igreja, ter as preeminências em Sua Igreja. Oh, que coisa! O quê? O Homem 
ungido; agora o povo ungido; oh, que coisa, para trazer de volta a Noiva ungida e o Noivo. Ungido 
por (por quê?) aceitar o que Eva rejeitou, e Adão; voltando com a unção da Palavra, porque Ele 
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disse: “Minha Palavra é Espírito.” Veja, ungido com a Palavra. O que Eva rejeitou, Ele volta e 
nós aceitamos. 
 
22 Shalom (12/01/1964) § 7 

“Ninguém viu a Deus em qualquer era, mas o unigênito do Pai O declarou”. Vê? Em outras 
palavras, Deus foi identificado. A – a Pessoa de Deus foi identificada no Corpo, o Senhor 
Jesus Cristo, então Ele foi a expressa imagem de Deus. Ou, Deus expressando a Si mesmo 
através de uma imagem, vêem, através de uma imagem, Homem. Deus expressando a Si 
mesmo a nós, e Ele era Deus. Não uma terceira pessoa ou segunda pessoa; Ele era a Pessoa, 
Deus. Ele mesmo era o próprio Deus, identificando a Si mesmo, para que então pudéssemos 
senti-Lo. 
 
23 Jeová Jiré (27/01/1958) § 36  

E o mesmo Espírito Santo que estava em Jesus Cristo, terá que estar operando em 
Sua Igreja para fazer dos dois uma unidade, no arrebatamento, ou ela não subirá naquele 
tempo. O Espírito, que estava em Jesus, terá que estar em Sua igreja ou as duas partes não se 
encaixarão uma com a outra, a vida da igreja e a vida de Cristo, não podem se encaixar uma 
com a outra. O corpo está assentado ali para fazer reconciliações, para fazer intercessões sobre 
a nossa confissão e o Espírito está na igreja. 
 
24 Investimentos (16/11/1963) § 220  

Eu pergunto esta manhã, com toda a sinceridade agora, sem qualquer distração, pense 
só por um momento. Você recebeu essa grande bênção? Você sustenta este legado da Vida, o 
testemunho do Espírito Santo de que a sua vida se transformou em Cristo e que Cristo 
está em você? Como eu disse na mensagem; se Beethoven estivesse em você, você faria as 
obras de Beethoven, você viveria a vida de Beethoven. Você não poderia fazer nada mais. Você 
não poderia fazer nada mais a não ser compor músicas. E você seria o grande escritor, 
Beethoven, porque ele estaria em você. Esse é quem você seria. Você seria um Beethoven 
reencarnado. E se Cristo está em você, A Vida de Cristo você será, o apaixonado da 
Palavra. Nada pode permanecer e tomar o lugar da Palavra, porque Ele é a Palavra. Ele não 
pode negar Sua própria Palavra e permanecer Deus. 
 
25 A Ele ouvi  (09/02/1958) § 118 

E se a nova vida que você acha que recebeu não imita a Palavra de Deus, você recebeu 
uma vida errada em você. A vida de Cristo produzirá as obras de Cristo, produzirá a fé de 
Cristo, fará com que você aja como Cristo, fará você amá-Lo. Ele será o primeiro em sua 
vida. Seus objetivos, seus motivos e tudo mais serão todos diferentes. Será para a glória de 
Deus. 
 
26 Como Poderei Vencer?  (25/08/1963) §§ 42-43 

E então agora você toma um cristão que está suposto a ser um cristão, deixe a Vida de 
Deus sair dele e a experiência do gozo de servir a Cristo, e viver em uma igreja onde algo está 
acontecendo, ele apodrece duas vezes mais depressa (Vê? Certo!), vivendo corretamente sob 
isso. Então se tentamos seguir a Mensagem da hora, ou pelo menos esta parte da 
Mensagem, nós deveríamos viver constantemente na Vida de Cristo. Vê? Porque senão, 
você sai por aí e sabendo que estas coisas que você está suposto a fazer, e não as faz, a Bíblia 
diz: “Aquele que conhece o bem e não o faz, está pecando”. E ele se torna mole, podre quando 
você está separado da Vida de Deus. Então lute com tudo que está em você para permanecer 
na Vida de Cristo, para que você seja um portador de frutos. 
 
27 Efésios 4:17-18 

E digo isto, e testifico no Senhor, para que não andeis mais como andam também os 
outros gentios, na vaidade da sua mente.  Entenebrecidos no entendimento, separados da vida 
de Deus pela ignorância que há neles, pela dureza do seu coração. 
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28 Investimentos (03/08/1963) §§ 86-87 

Agora, todas as suas sensações, como nós povo pentecostal gostamos de pular e gritar; 
eu também. Eu creio que está certo. Nós gostamos de falar em línguas. Eu creio que é um dom 
de Deus. O diabo pode personificar qualquer coisa que você possa produzir nessa linha, mas 
observe, então isso mostra que algo está errado, a Vida de Cristo não está fluindo através da 
igreja da forma como deveria. O Corpo, a Noiva, não está avançando como deveria; agora 
finalmente entupiu em algum lugar. Observe, quando isto, seus pecados são confessados, e 
seus pecados são lançados no alvejante Sangue do Filho de Deus, ele redime tanto o pecado 
que é colocado no mar do esquecimento de Deus, e nunca mais pode ser relembrado à Sua 
vista. Então o que isso produz a um homem? Um filho de Deus. Deus nunca se lembra de você 
ser um pecador. Você é um filho; você é uma filha; não há mais lembrança do pecado. Deus 
coloca no mar do esquecimento, o alvejante. O mar do esquecimento é o Sangue de Cristo que 
foi derramado por você. E, portanto, você e Deus são Pai e filho pela graça de Jesus Cristo; não 
por qualquer coisa que você fez, mas por Sua graça. Vocês são filhos e filhas de Deus e 
participantes das Suas bênçãos e do Seu poder e da Sua Vida. Sua Vida está em você, porque 
você é um filho de Deus. Oh, se a igreja pudesse, nós apenas representaríamos isso. 
 
29 Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 301-303 

Notem, Deus retém esta chave, somente. Nenhum teólogo pode lhe dizer; isto não é 
conhecido. Está escondido deles. Eles nada sabem sobre Ela. Deste modo as escolas, quando 
você diz: “ Eu tenho um Ph., LL.D.” [Doutor em Filosofia e em Leis, respectivamente – Trad.], 
você somente faz... Para mim, e eu creio, e para Deus e para qualquer crente verdadeiramente 
genuíno, isso significa que você está apenas esse tanto mais distante dali, você apenas 
retrocedeu. Deus não é conhecido pela educação. Ele não é conhecido por como explicá-La. 
Deus é conhecido pela simplicidade e de revelação de Jesus Cristo para a pessoa mais iletrada. 
Veem? Não a sua teologia. É uma revelação de Jesus Cristo. “ Sobre esta pedra edificarei a 
Minha Igreja.” Outras pedras não são aceitas, outras coisas não são aceitas, nenhuma outra 
pedra romana, nenhuma outra pedra protestante, nenhuma outra escola, nada mais, mas sobre 
exatamente a revelação de Jesus Cristo através do novo Nascimento. Ele nasce ali, e Ele injeta 
a Própria Vida Dele, e a sua vida termina. E a Vida de Cristo está Se projetando através de 
você, com as preeminências, para as pessoas; para que elas vejam a mesma Vida, e obras, 
e sinais, e maravilhas, que Ele fez, está fazendo a mesma coisa através de você. Fora disso, 
o restante disso não é nem mesmo considerado, de modo algum.    
 
30 A Estatura de Um Varão Perfeito (14/10/1962) § 348 

Bem, você toma a nós, que somos nada a não ser uma cabaça selvagem, um cabeça-
dura, e não há nada para nós, porque estamos todos mortos em delitos e pecados. Todos nós 
estamos neste tipo de condição; E então, nós mesmos podemos prostrar-nos e render-nos 
completamente até que Deus tome a Sua injetora de transfusão - o Nome de Jesus cristo - 
(“porque não há outro nome debaixo do céu, dado aos homens, pelo qual possamos ser salvos”) 
e transfere a Vida de Cristo em nós, então temos este tipo de fé, a fé que Cristo teve. E a fé 
de Cristo não foi baseada naqueles fariseus ou saduceus, ou em seus potes, chaleiras e panelas 
e as suas lavagens. Ela foi baseada na Palavra de Deus. (Amém!) tão intensamente até que 
Cristo foi a Palavra. A Palavra foi feita carne. E então, quando podemos receber tanta transfusão 
pelo Seu Poder até que morremos para nossos próprios pensamentos, e nossa fé chega a ser 
uma fé genuína. (Aleluia!), então a Vida de Cristo é transferida a nós; e nos tornamos criaturas 
vivas de Deus, um lugar de morada onde o  Espírito Santo pode enviar Suas bênçãos radiantes 
por lá, e nós estamos na estatura de Cristo. 
 
31 Sabedoria Versus Fé (01/04/1962) § 419-420 

Como um homem vai entender isto por sabedoria, quando a Bíblia inteira,  e toda a igreja  
de  Deus  está  edificada  sobre  a revelação  divina,  pela fé?  “Sobre  esta  pedra  Eu  edificarei  
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a  Minha  igreja.”  Vê? Hum ! Oh,  Eles dizem: “Claro, nós cremos nisso.” Então, onde está a 
Vida de Cristo nestas formas? Onde está a Vida de Cristo? 
 
 
 
Tradução: Bruno Figueiredo 
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